

Intervención de Guatemala

Examen Periódico Universal de Israel

29 de octubre de 2013

Guatemala da la bienvenida a la delegación de Israel, agradece la participación en este ejercicio, así como la presentación de su informe, siendo esto una muestra de cooperación del país con el Mecanismo.

Guatemala da la bienvenida a las actuales discusiones que se llevan a cabo entre palestinos e israelíes, que constituye un avance significativo para la búsqueda de la paz en Medio Oriente.

Por otro lado, compartimos la preocupación de la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos por el incremento de demoliciones por parte de las autoridades israelíes en los territorios palestinos ocupados.

Señor Presidente,

Guatemala **recomienda** a Israel:

- formular una invitación abierta a los Procedimientos Especiales.
- Participar en el Consejo de Derechos Humanos y sus Mecanismos a efecto de preservar la universalidad del EPU.

Muchas gracias,